

地域交通の維持・確保に関する緊急提案

広島県市長会
広島県町村会

地域交通の維持・確保に関する緊急提案

高速道路料金の割引については、平成16年度からの平日深夜割引をはじめ、今日まで通勤割引等の各種割引制度が導入され、現在、それらは地域社会に定着し、沿線の住民生活や経済活動などに大きく寄与しています。

その一方で、生活航路などの他の地域交通体系は多大な影響を受けており、とりわけ、広島県内の生活航路は、大変深刻な状況にあります。航路が一旦廃止されれば再建は困難であることから、迅速な対応が求められています。

こうした中、先般、国土交通省より発表された「高速道路の新たな料金制度」では、現行の各種割引制度がほぼ廃止されることになっており、沿線の住民生活や経済活動などへの甚大な影響も懸念されています。

以上のことから、地域住民の生活や経済活動にとって必要不可欠な地域交通体系が、将来にわたりバランスよく維持・確保されるよう、国において次の事項に配慮した万全の措置を講じていただきたい。

- 1 高速道路料金制度について、住民生活や経済活動に多大な影響を及ぼすことのないよう、既に定着している通勤割引や平日昼夜割引等の現行制度を継続し、値上げとなる制度見直しを行わないこと。
- 2 離島航路のみならず、高速道路料金等の影響を受けている生活航路については、その維持・確保を図るため、国の責任において支援策を早急に講じること。

平成 22 年 5 月 14 日

広島県市長会
会長 五藤 康之

広島県町村会
会長 吉田 隆行